

MOSAIICO

ORGANO DE LA JUVENTUD SOCIALISTA UNIFICADA

Año II — N.º 101

Suena 6 de Agosto de 1938
Redacción y Administración: Pintor Scrullé, 19 - Teléfono 49

Precio 20 CENTIMOS

Ante el primer aniversario de la A. J. A. MAS FIRME Y ACTIVA NUESTRA UNIDAD

Hace un año se reunieron los representantes de todas las organizaciones de la juventud española. El 2 de agosto, fecha histórica en el movimiento juvenil, comenzaron las discusiones que habían de forjar la Alianza Juvenil Antifascista. Hace un año justamente se echaron los cimientos de lo que hoy es orgullo de toda la nueva generación de nuestra Patria, su unidad férrea para luchar y vencer ahora y reconstruir después de la victoria el país devastado por el invasor. En la reunión trascendental del 2 de agosto se dieron los pasos más importantes para establecer el programa único de acción de los jóvenes españoles, cualquiera que fuese su ideología antifascista. Antes de un mes ya no se alzaba más que una bandera: la de la A. J. A., levantada con entusiasmo por todas las organizaciones de la juventud.

A través de este año, la unidad se ha convertido en un sentimiento, arraigado profundamente en el corazón de cada joven. Pues saben que la Alianza es un arma importantísima para conquistar con el triunfo un porvenir mejor para la joven generación. El movimiento aliancista se ha desarrollado y fortalecido. Hoy ya no puede nadie hablar de romper la A. J. A., porque los jóvenes le aplastarían unánimemente como un enemigo de la causa de nuestro pueblo.

Durante este mes se cumplirá el primer aniversario de la gestación de la Alianza, en unos momentos muy graves de la lucha, cuando el enemigo intente jugarse frente a Valencia su carta decisiva. Pese a nuestra ofensiva en el Ebro no hay que pensar que los invasores desistirán en seguida de sus planes. Para deshacerlos definitivamente, la juventud debe intensificar su participación en la resistencia y en el combate. Luchando con más heroísmo si cabe, produciendo más, realizando todas las tareas que nos plantea la situación. Pero sobre todo, en este aniversario—es la mejor manera de acrecentar su aportación a la lucha—, la juventud debe unirse más apretadamente que nunca, reforzando los lazos que unen las distintas organizaciones juveniles dentro de la A. J. A., extendiendo la constitución del organismo a todas las barriadas, pueblos y lugares donde vive, trabaja y combate nuestra juventud. La A. J. A. debe convertirse, al cabo de un año de su existencia, en el organismo activo, que oriente y dirija la movilización de las masas juveniles. Esa será su mejor conmemoración.

Nuestra Comisión Ejecutiva a los jóvenes combatientes del Ebro

Escribís hoy, en las orillas del Ebro, nuevas páginas de gloria

Nuestra Comisión Ejecutiva ha transmitido a los jóvenes combatientes del Ebro la siguiente felicitación:

Camaradas: La Federación de la J. S. U., en estos días de gloria para las armas del pueblo, en estos instantes en que nuestros bravos combatientes del Ebro atacan y vencen, destrozando la resistencia de las tropas invasoras, os envía a todos, soldados, oficiales, jefes y comisarios, un fraternal saludo de aliento y admiración.

La juventud española, encuadrada en el Ejército de la República, que tantas pruebas de heroísmo y sacrificio ha dado a lo largo de dos años de guerra, escribe hoy a las orillas del Ebro nuevas páginas de gloria y hace retroceder a los invasores. Esa es la juventud española. En el Ebro está una buena parte de los voluntarios que en los trágicos días de la ofensiva facciosa en Aragón se aprestaron a detener al invasor. Están los reclutas de las últimas quintas igualando en heroísmo a los veteranos del 18 de julio del 36. Están los jóvenes oficiales salidos del pueblo y templados en el combate. Jefes jóvenes que como

Manuel Tagüeña y Estelvino Vega, Tenientes coronales de dos de los Cuerpos de Ejército que mayor papel juegan en la ofensiva del Ebro, salieron de las filas de la juventud, y se elevaron por su capacidad y valor. Muchos pueblos liberados, muchos kilómetros reconquistados, y varios miles de prisioneros es el pago a los esfuerzos de esta juventud combatiente.

La ofensiva que nos ha llevado a cruzar el Ebro ha demostrado que nuestro Ejército es cada día mejor, que aumenta su disciplina y su moral y que aprovecha el tiempo de tregua en el combate para instruirse y capacitarse.

Llevaba razón nuestro Gobierno de Unión Nacional y nuestro presidente, camarada Negrín, cuando decía que «Resistir es vencer». Merced a esta consigna de nuestro Gobierno fué posible que, cuando el enemigo volcaba toda su fuerza de invasión: aviones, tanques, cañones y divisiones italianas y alemanas contra Levante, los soldados de aquel frente le opusieron una resistencia enarnizada, comparable a la de Madrid en noviembre del 36, diezmando y aniquilando a las mejores unidades invasoras, que trataban de acercarse a Valencia.

quitando a las mejores unidades invasoras, que trataban de acercarse a Valencia.

No ha sido vana esta resistencia. Entonces resistimos, y ahora, atacamos. Sin la resistencia heroica de nuestros hermanos de Levante, no hubiera sido posible atacar. Por eso el Gobierno que dirige la lucha por la independencia del país, decía que «RESISTIR ES VENCER.»

Sabemos que las victorias del Ebro no son todavía la victoria final; sabemos que el enemigo reaccionará y que todavía habrá que soportar muchos sacrificios; vencer muchas dificultades y afrontar situaciones complicadas, que tendremos que resolver con el heroísmo en los frentes y la abnegación en el trabajo, en la retaguardia. Pero sabemos que venceremos. Las victorias del Ebro, sin ser la derrota definitiva de los invasores, nos ayudará grandemente a lograrla.

¡ADELANTE, SOLDADOS DEL PUEBLO!

¡VIVA EL EJERCITO DEL EBRO!
¡VIVA EL GOBIERNO DE UNION NACIONAL!

¡VIVA LA REPUBLICA!
LA COMISION EJECUTIVA DE LA J. S. U. DE ESPANA

LA BATALLA DEL EBRO

*El río Ebro ya ríe...
El río Ebro ya canta
cantos que expresan, rotundos,
victoria de nuestras armas.*

*Sobre el tapiz de sus aguas,
dibujo de gente brava,
adornan días de gloria
y avanzan con fe y audacia.*

*¡Avante, bravos soldados,
paladines que la patria*

*defendéis contra villanos
que quieren esclavizarla!*

*—¡No pasaréis!—canta el Ebro
desde el fondo de sus aguas,
con una fuerza que dice
salida de sus entrañas;*

*no pasaréis, por traidores,
por asesinos, canallas...
y aquí están para impedirlo
mi gente brava y mis aguas.*

*El río Ebro ya ríe...
El río Ebro ya canta,
porque junto a sus orillas
se está liberando a España,
mientras sus ondas, gallardas
avanzan limpidas, claras,
con destellos de victoria
de los hijos de la patria.*

ALFREDO ANDRES.

DIALOGOS INOFENSIVOS

EL GRAN PASTEL PARA NAVIDAD

—¿Te parece bien que hablemos hoy de arte culinario?

—¿De arte culinario, nosotros? ¡Vaya ocurrencia!

—Sí, hombre, sí; no te extrañe. Ten en cuenta que los dos estamos ya viejos y achacosos, lo cual pudiera muy bien impedirnos el poder coger el fusil como otros más afortunados, y, en ese caso, ¿quien nos dice que en ciertos aspectos de la vida doméstica no tengamos que llenar nosotros el vacío que dejan nuestras mujeres, todavía jóvenes, al reemplazar éstas en otras faenas de retaguardia a los hombres que marchan al frente?

—Te aseguro que no había caído en ello. Y, naturalmente, ahora comprendo que debemos apresurarnos en...

—Claro, claro, camarada. Y no hay que perder minuto. Así, pues, ¿qué mejor que estudiar antes que nada la forma de preparar nuestros guisos?

—Sí, sí; de acuerdo, de acuerdo. Pero, el caso es que no vamos a saber por dónde empezar...

—No debemos apurarnos por tan poco. Precisamente en estos días puede decirse que no se había de otra cosa... *por ahí fuera*... que de la confección de un magnífico pastel... allá en Londres... que puede sernos muy útil para tales menesteres... pudiendo ello orientarnos...

—Pero, al fin y al cabo, se trata de uno de tantos pasteles ¿no? Y ¿vamos a tener postre como principio?

—Pero es que ciertas «autoridades» del «pastelerismo» internacional, feitas quizá de buenos *principios* que ofrece al mundo, piensan por lo visto en justa compensación, y por conducto ajeno, obsequiar a los españoles por lo menos con un postre de tal calidad que venga a acreditar una vez más y sobre todas las otras las excelencias de la cocina inglesa, de la francesa, de la italiana, de la alemana...

—Preferentemente de la inglesa, ¿verdad?

—En efecto. Salta a la vista la gran influencia de la cocina inglesa, la cual es ya viejo que pierde los estribos ante la perspectiva de un plato

suculento o «substancioso»—pongamos como ejemplo la retirada «substancial»... de «voluntarios» entre un derroche de la bien llamada «salsa inglesa», que descansa siempre sobre pirámides de pesimista; pues, de todos es sabido el uso y el abuso que hace de los picantes y excitantes...

—Así me «explica» que no acaben nunca los «picados» y los «excitados»...

—En cuanto a la cocina francesa ya es otra cosa. Sus características son; el mucho cuidado en la preparación de los platos, la finura de sabor de los mismos en buena presentación, la atención en no gastar sino materiales de primer orden, el predominio de entremeses.

—Y, claro; con tantos cuidados, finura, tanta preparación y los entremeses... van pasando meses y meses,

—Si es de la alemana cuentan muchas lenguas que ha tomado modernamente más inspiraciones exóticas que ninguna otra.

—Ya me maliciaba yo que Alemania no podía ser entre nosotros nada más que eso: una especie de planta exótica...

—Y refiriéndonos por último a la cocina italiana, ya tenemos olvidado que figuran en primera línea sus «pastas» *compuestas* y su gran consumo de «queso».

—Pero se asegura estos días que para poder continuar sus tan *primorosos* guisos con algún *éxito*, le falta precisamente la «pasta», que, naturalmente, piensa pedir prestada a los ingleses; única forma de seguir dándosela con «queso» a todo el mundo...

—¡Interesantísimo! ¡Interesantísimo! Observo que vamos haciendo grandes progresos; que vamos aprendiendo bien la lección...

—¡Ahí! Los españoles «limpios de materia extraña» somos ¡los únicos! en asimilarnos *ciertas cosas* con una rapidez asombrosa... No dudes que para Navidad...

—¿Para Navidad todavía? ¿Y por qué no ha de ser antes?

—Porque afirman los bien enterados que precisa todo ese tiempo para aportar los «materiales» necesarios, preparar después las «masas», ponerlas oportunamente en el «molde»...

convencional, llevarlas luego al «horno»... español y hacer desde aquí las «partes»...

—¿Qué partes?

—Pues..., no sé. Digo si será... la parte de pastel que, «proporcionalmente», pueda corresponder a cada parte...; refrirándose después «voluntariamente» las susodichas partes, ya ahites...

—¿Y todo ello sin ser parte el verdadero pueblo español?

—Eso queda aparte. Porque hace ya tiempo que estamos mostrando y demostrando a todos los que quieren vernos y oírnos y quizá mejor a los que no quisieran ni oírnos ni vernos, que la única «parte» verdad en este ruidoso pleito es la parte representada (con todos los requisitos legales) por la República Española, y que (seremos nosotros), los de este lado, los que al fin de cuentas y por supuesto antes de levantarse la «mesa», *partiremos* ese gran pastel preparado con tanta meticulosidad y pompa para las próximas fiestas de Navidad.

NO IMPORTA QUIEN

REGISTRO CIVIL

Nacimientos. 9:—José Manuel Marqués Mari, Josefa Osca Pascual, Concepción Osca Pascual, Daniel Palacios Benedito, Josefa María del Carmen Marí Martínez, Daniel Vendrell Boix, Vicente Riera Ros, Alfredo Raga Tomás, Francisco García Ibiza.

Matrimonios. 2:—Carlos González García con Josefa Bazalo Parra, Francisco Aguilar Coves con Carmen Muñoz Moliner.

Defunciones. 6:—Rodrigo Rodríguez Martínez, 27 años; Vicente Andreu, 60; Daniel Palacios Benedito, 2 días; Justo Horcajuelo Pulido, 28 años; Cristóbal Torres Majuelos, 70; Vicente Visquert Climent, 68.

Instituto de Estadística y Censales

"SISTEMA MARTÍ"

1.ª y 2.ª ediciones



Dirección:

Amparo Navarro

Miguel Marsal, N.º 7 2.º piso

LA J. S. U. LOCAL RECOGE EN UN SOLO DIA, CERCA DE 11.000 kilos de chatarra

Fe en la victoria

El domingo próximo pasado, los jóvenes de nuestra organización, cumpliendo la consigna de nuestra Federación Provincial, salieron por las calles de nuestra ciudad y recogieron cerca de 11.000 kilos de chatarra.

Orgullosos pueden estar, tanto la comisión organizadora como los afiliados que con tanto celo y entusiasmo realizaron esta magnífica labor, de su resultado.

La comisión organizadora, por conducto de MOSAICO quiere hacer patente su agradecimiento por la colaboración prestada por el vecindario de Sueca, al hacer entrega de cuantos elementos comprendidos en la denominación de chatarra poseían, especialmente de los vecinos Manuel Cortés Almor, de la calle de Asturias, 28; Severino Ferrer Pastor, Ave-

nida Alfio (secadero) y Antonio Prósper, Avenida de la República, por sus magníficas donaciones, algunas de ellas de más de 2 000 kilos.

Bien por la J. S. U. y bien por el vecindario que con ello ha puesto de relieve su probado antifascismo y su amor a la causa que estamos defendiendo.

La recogida de chatarra continuará y estamos seguros que el pueblo de Sueca, será uno de los primeros de nuestra provincia que mayor número de kilos de chatarra podrá ofrecer a nuestro Gobierno, consiguiendo con ello colocar más alto el pabellón de nuestra ciudad que tantas veces se ha distinguido en su amor a la libertad e independencia de España en el transcurso de la guerra.

¡Animo y que continúe para bien de la causa!

Como han sido los Julios 36 y 37 y como será el 38.

Cuando me dedico a escribir quisiera dirigirme a las muchachas y esta vez, así voy hacerlo: pienso decirle a la muchacha lo que opino de este 19 de Julio del 38, en adelante.

Pues bien, comañeras; recordad que el 19 de Julio del 36, los traidores de nuestro país se levantaron en pie de guerra contra la masa proletaria española, queriendo ahogar en las gargantas antifascistas los gritos de rebeldía que contra el régimen capitalista daban. El pueblo español contestó a tan vil represalia, porque cansado ya de tantas promesas, se levantó heroicamente, contra ellos sin cañones, sin ametralladoras, únicamente con algunas pistolas y la fuerza brava y razonera de sus callosos puños, logrando sofocar el fuego injusto del fascismo en algunas ciudades.

El 19 de Julio del 37., tuvimos grandes contiendas despues de un

año de guerra contra los opresores de nuestra tierra; pues a causa del mucho material de guerra con que ellos contaban, cogieron algunos pueblos que, a pesar de lo mucho que nuestras fuerzas resistieron, no pudieron aguantar, y tuvieron que dejar algunas posiciones, no sin antes dejar un infinito número de bajas a los facciosos. Con esto pasamos el 19 de Julio del 37 luchando con bravura contra el fascismo internacional.

Ahora bien; este 19 de Julio próximo pasado quizás sea el más largo o el más corto que los Julios pasados, este Julio encierra la base de la victoria del pueblo español contra el fascismo. Ya tenemos el pacto C. N. T.-U. G. T. y la A. J. A. que son las principales antorchas que nos darán la luz en los momentos en que nos encontremos a oscuras.

Así, pues, comañeras, si es que tenéis desos de que acabe esta maldita guerra, con el triunfo del Pueblo, vayámonos unidos a colaborar en pro de la causa. ¡Vayamos a mover las máquinas de la industria hasta hacerlas explotar como un obús! Va-

Esta es la frase que no debe olvidar el que siente correr por sus venas sangre roja, sangre española, como la de nuestros frentes de lucha.

La batalla final ha de ser del Ejército Popular, porque es él, el que está profiado de RAZON y moral, y una fé indiscutible en el triunfo.

Los que creen que el avance del ejército de «rodaditos de plomo», gelados por las manos de Hitler y Mussolini, iba a causar la caída de Valencia y la desmoralización de nuestros héroes, que nues ras tierras iban ha ser poseidos por traidores e inversores, para que no fuese nuestra muy querida Valencia el orgullo de nuestra Patria mártir y la admiración del mundo entero, habrán visto ahora que además de que nuestro Ejército ha hecho una realidad la consigna de «Resistir hoy...» ha llevado a la práctica con victorioso resultado el final de la consigna que es: «...atacar mañana», como se está atacando en el sector del Este, donde los «hijos de Pasionaria» dan motivos para decir a los siervos de Hitler y Mussolini: «¡piernas, para que os quiero?».

El que se sienta valenciano y no dedique todos sus esfuerzos para defender la tierra que le vio nacer; el que no sienta en su corazón el desprecio y odio a los lavasores y traidores no merece el llamarse español, patrimonio que tanto costará recuperar a algunos, que como dijo nuestro Presidente «no han muerto, por desgracia para ellos, en esta guerra».

Por no ver a nuestras madres y compañeros hamillados.

Por España y por Valencia.

¡Seguridad en el triunfo!

¡Viva el Ejército Popular!

¡Viva la República española!

A. BENEDITO SOLER.

Vayamos a telear las máquinaz de escribir y a hacer cruzir las plumas sobre el papel hasta caer rendidas! Vayamos a intensificar el trabajo productivo! Vayamos a reemplazar con garantía a los compañeros nuestros que marchan al frente! Todas y cada una al lugar que el deber y la obligación de defender nuestra tierra, y principalmente Valencia, que pálgrá, nos marca; sin flaqueos, con decisión, con valentía y con arrojo, seamos dignas del momento en que vivimos.

¡Muchachas valencianas, antifascistas, todas! A luchar con el fin de aplastar al fascismo y defender Valencia!

En este Julio, pues, se condensa la futura Victoria.

UNA LIBERTARIA,

El Congreso Mundial de los Jóvenes, por la Paz, de Nueva York

Por MANUEL AZCARATE, de la Secretaría de Relaciones Exteriores del C. N. de la A. J. A.

En el actual mes de agosto se va a celebrar en Nueva York un Congreso Mundial de Jóvenes por la Paz.

A él van a acudir delegados de todos los países, de las tendencias políticas, religiosas y filosóficas más diversas, e incluso opuestas, representando a más de CUARENTA MILLONES DE JOVENES.

¿Quién puede dudar de la importancia del Congreso?

Los acuerdos que en él se tomen serán la línea de conducta que van a seguir más de cuarenta millones de pechos y cerebros juveniles. Lo que esto representa, lo que significa este paso, puesto al lado de las fuerzas que hoy luchan en el área internacional contra la guerra, contra los provocadores de ésta, contra los invasores de nuestra Patria, es difícil de apreciar.

Sin embargo, no hay duda de que el Congreso de Nueva York, por su amplitud misma, porque no va a ser propio de un sector de la juventud, sino el CONGRESO DE TODA LA JUVENTUD, puede ser decisiva para dar un nuevo impulso al movimiento, ya potesísimo, entre las masas juveniles y populares de todos los países, que quieren UNA POLITICA FIRME Y ACTIVA FRENTE A LAS AGRESIONES FASCISTAS, que desean poner fin a las vacilaciones y complicidades de Chamberlain y del Gobierno francés.

No se van a tomar medidas de Gobierno en el Congreso de Nueva York. Esto no es el papel de los jóvenes. Pero la movilización en torno a la lucha activa por la paz, es decir, a la lucha intransigente y por todos los medios necesarios, contra el fascismo causante de las guerras, de toda la juventud mundial, puede ser de una importancia primordial para nuestro porvenir, para el aplastamiento del fascismo, para conseguir una vida calma y feliz.

La invasión de nuestra Patria por Italia y Alemania es el ejemplo más rotundo de que el fascismo es la guerra, de que se puede luchar victoriosamente contra el fascismo; pero también de que la actitud de los Gobiernos democráticos que proclaman

la inhibición es una ayuda al fascismo.

¿Cómo deba luchar la juventud por la paz? ¿Cómo puede ayudar a poner fin a la política de Francia e Inglaterra, que favorece a la guerra?

SIGUIENDOSE EL EJEMPLO DE LA JUVENTUD ESPAÑOLA: JUNIENDOSE!

La unidad que se va a conseguir en el Congreso de Nueva York sobre una base concreta y práctica de lucha por la paz, es la **MAXIMA GARANTIA DE QUE EL CONGRESO SERA EFICAZ, TANTO PARA LA PAZ DEL MUNDO COMO PARA AYUDARNOS EN NUESTRA LUCHA.**

DONATIVOS PRO-FORTIFICACIONES

De los afiliados al Partido Socialista de esta ciudad

Agrupación local	1.000
Salvador Campins	400
Francisco Tarazona	300
Francisco Tarazona (hijo)	200
José Matoses	50
José Ferrando	10
Abelardo Vendrell	25
Antonio Velis	15
Julio Martínez	10
Vicente Moncho	25
Salvador Sierra	15
Salvador Fuset	10
Gerardo Ruiz	5
Abelardo Vendrell Ortega	15
José Vendrell	10
Isidoro Franco	200
Rosa Julia Simó	50
José Montó Serrano	75
Miguel Fos	1.000
Francisco Perales	50
Bautista Carlos	100
José Soler	100
Francisco Viana	50
Alberto Roig	10
Lorenzo Romero	15
Diego Valero	10
Francisco Navarro	20
Pascual Gil	25
José Cubero	10

Juan Mena	10
Salvador Visquert	5
Arturo Marí	10
Juan Antonio Sevilla	5
Marcial Izquierdo	25
Sócrates Liedó	5
Antonio Prosper	25
Luis Arenas	50
Vicente Félix	50
Matías Grau	10
Eleuterio Cánovas	25
José Liedó Covea	25
José Riera	5
José Gisbert	5
José Pla	5
Francisco Ceida	50
Salvador Casaña	75
Josefa Ortega Vaya	25
Teodoro Peris	10
Natalia Quislan	10
Simón Simó	25
Salvador Allaga	50
Rafael Moncho Gras	25
Angelita Gilabert Martínez	5
Angelina Martínez Gimeno	10
Julian Ferrando	25
José Miralles	10
Joaquín Navarro	10
Francisco Monseta (evacuado)	10
Baldomero Carrasco	50
Josefa Fito Domínguez	5
Vicente Sapiña	10
José Pérez	10
Ramón Iborra	25
Un socio	5
Máximo Ferrando Caña	5
Francisco Ramírez	10
Carmen Martínez Gimeno	25
Suma total	4.565

De la J. S. U. de Sueca

Vicente Serra	5
Jaime Tomás	10
Julio Villanueva	5
Antonio Pavía	5

Compraría
cochecito para niño en buen uso.

También compraría bicicleta en buen estado.

Dirigirse a Ferretería Fuset
Pintor Sorolla, 11.

MOSAICO

SUSCRIPCIÓN

Trimestre - población . 2'60

Anual - fuera 15'—

PAGO ADELANTADO

Anuncios y Esqueletas
a precios convencionales.

¡QUE NO LES FALTEN FORTIFICACIONES NI BOMBAS DE MANO

a los mil veces heroicos combatientes del frente de Levante!

¡Nuestra retaguardia, en pie de guerra, debe vibrar como ellos!

Una radio facciosa lo ha confesado al fin. Los invasores no esperaban encontrar un Ejército tan potente en Levante. No esperaban una resistencia tan enérgica. Cuando lanzaron más de ciento cincuenta mil hombres en unos cuantos kilómetros sobre nuestras líneas, precedidos de un huracán espantoso de metralla, creyeron que habían abierto el camino hacia Valencia. Y se estrellaron, sin embargo, en la barrera infranqueable de heroísmo que le oponían nuestras tropas, cinco veces inferiores numéricamente, pero mil veces más poderosas, porque estaban inflamadas por la moral de resistir, costara lo que costara, en las posiciones que defienden Valencia.

«Hay enfrente un Ejército fuerte, dotado de material y de fuertes reservas», ha dicho la radio para justificar el «parón» de las fuerzas italianas. Y sus palabras son el más claro reconocimiento de hasta qué punto nuestro Ejército de Levante ha sabido cumplir la orden de resistencia. En cada combatiente de Levante hay un héroe de nuestra independencia, un héroe que aguanta horas y horas toneladas de metralla, esperando la hora de recibir la infantería enemiga con sus bombas de mano.

¡Honor y gloria a los soldados de Levante! Gracias a ellos Valencia sigue siendo, y será siempre, nuestra. Gracias a ellos el enemigo ha sufrido una gran derrota, perdiendo millares de hombres, desgastando el material, debilitando las reservas de los demás frentes. Gracias a ellos también, al tiempo ganado con su resistencia, ha sido posible emprender y realizar las victoriosas operaciones del Este, magnífico exponente de la potencia de nuestro Ejército, cuando los enemigos del pueblo español nos creían al borde de la sepultura.

Ante la resistencia de nuestros soldados defendiendo Valencia y la Patria en peligro, nuestra retaguardia ha reaccionado, uniéndose más estrechamente las organizaciones antifascistas, movilizándose para acudir en su ayuda. La unidad, cada día más firme en el Ejército, ha de traducirse en una unión más firme todavía de las organizaciones y de todo nuestro pueblo; decisión de resistir, en una movilización intensa de los hombres y de las energías para fortificar rápidamente y producir más; y su moral heroica, plena de fe en el triunfo, en una moral de abnegación y trabajo que contagie toda la retaguardia y la ponga enérgicamente en pie de guerra.

¡Que no les falten fortificaciones a nuestros soldados y hacia Valencia no pasarán! ¡Que no les falten municiones ni bombas de mano! Fortificar y producir: eso es lo único que piden y tienen derecho a exigir de nuestra retaguardia. ¡Todo nuestro pueblo, nuestros jóvenes, unidos como ellos, animados por su mismo coraje patriótico, a los picos y palas, a las máquinas rivalizando con ellos como otro Ejército heroico frente al invasor!

Madrid

ION
. 2'60
. 15'
TADO
blas
onales.

CA-
NO
antel

Ejército
e ciento
huracán
ron, sin
es infe-
l de re-

la radio
ento de
En cada
s y ho-
e mano.
ra siem-
ombres,
bién, al
ones del
o espa-

nuestra
viliizán-
en una
en una
más; y
e toda

Que ne
tienza
o ellos,
n eliga

za
or
lla
sa
ha

qu
pr
de

tic
pr
Po

be
hé
pe
ob
un

pe
cio
per
los
haj

ger